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江里山の棚田
インスタグラム

江里山を語ろうだんだんだより
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棚田ボランティアのみなさんによる草刈り作業



「イノシシの習性を知り、より効果的な対策をする」という

取り組みが、7月から江里山で始まりました。佐賀県と小城市

に支援していただき、イノシシによる被害軽減を目指します。

これまでに、被害が発生している場所・時期などの聞き取り、

ワイヤーメッシュや電気柵の設置・管理に関する研修が行な

われました。私も、この取り組みに参加していますが、1人で

も多くの方に参加していただき、イノシシ対策に関する共通

認識を持つことが、被害軽減への近道になる気がしています。

地域一丸となって、イノシシ大作戦を成功させましょう！

江里山の空に想う
（こんなこと見たり・聴いたり・考えたりしました）

田中と一緒に【インスタグラム】で、江里山情報を発信してくださる
方を募集しています。興味がある方はお声がけください！！
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7月21日(金)に佐賀県地域おこし協力隊
研修会に参加してきました。研修では
「任期後の自分の幸せ」について考える
機会をいただき、色々と想像を膨らませ
ました。私は「好きな人達に囲まれなが
ら、江里山地域に関わり、新しい目標に
向かって進んでいたいなぁ」という自分
の思いを再確認することができました。

江里山流！イノシシ大作戦！！

7月に、ボランティア団体「えりやまの風」の
顔合わせを行ないました（会員数7名）。ひが
ん花まつりでは運営のお手伝いをさせていただ
く予定です。みなさん、よろしくお願いします。

をよろしくお願いします

最近の座談会では、みなさんか

らの話題に加えて、私からも、地域おこし協力隊

としての活動状況や、ちょっと相談してみたいこ

となどを、お話させていただいています。

みなさんとのコミュニケーション誌として発行し

ている、この「だんだんだより」だけでは伝えき

れないこともあるので、座談会の機会を活用しな

がら、私のこともお伝えしていきます。

棚田ボランティア（佐賀県農業土木振興会、
株式会社大義建設、久留米ゼミナール佐賀校）
のみなさんと草刈り作業やワイヤーメッシュの
整備をしました。木陰と川を流れる冷たい水が、
炎天下で疲れた身体を癒してくれました。

ワイヤーメッシュ
の研修中


